
 
番号 意   見   の   概   要 市の考え方 
１  急速な高齢化社会と核家族化の進行のなかで、老人介護の問題が当事者や家族の枠を超えて社会的にも大

きな課題となっています。 
 しかし、入所を希望する当事者や家族のなかでは、①費用面での負担が大きいこと ②設備や運営面での

不安 ③重症化しても最後まで入所できるのか ④気軽に症状や生活の相談などを持ち込めるのか 等々の

不安があると聞いています。 
 私ども法人では、これらの不安を解消し、安心して入所できる身近な老人福祉施設が地元の伊佐市に必要

と考えています。地域の住民や市町村の意見も聞いて、費用的にも家族に大きな負担がかからない、できれ

ば親の年金の範囲内で入所できるような施設です。それが地域密着型の特別養護老人ホームであると考えて

います。 
 私どもは地元に拠点を置き、地域の声が直に運営方針等に反映できる社会福祉法人として、この地域密着

型の小規模な特別養護老人ホームの早急な建設に大いに賛成するものです。 
 このような施設が伊佐市街地にできれば、市の活性化と雇用の場の増加にもなると考えています。 
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２  地域密着型の介護老人福祉施設（特別養護老人ホーム）の建設を待ち望むものです。 
 私には９２歳になる母親がいます。母は父の死後、一人で実家の福岡市に住んでいましたが、１０年前に

脳梗塞を患い身体が不自由になり、９年前には玄関で倒れているのを発見され入院しました。 
 一人暮らしは無理ということになり、茨城に住んでいる姉が、引き取って面倒をみることになりましたが、

その姉も７０歳が近くなって体力が衰え、認知症もでてきた母の介護が難しくなり、このままでは母・姉共

倒れという心配もあり、最終的に私が引き取り施設に入所させることになりました。 
 施設を探すときに苦労したのが、第一に入居する母にとっての快適さと施設の安全・安心、第二に最後ま

で看取れる施設なのか、また家族で負担できる費用なのか、といったようなことです。最終的に隣の市の郊

外の施設がみつかりましたが、距離的なことや、保険や介護の手続き等に若干の不便さがあります。 
 このような私の経験からすると、身近で親がみれる施設、そして親の年金で費用が払えるような施設が欲

しいと思っています。 
 できれば交通の便のよい市街地で、子どもや知人が気軽に訪ねやすい場所に、また、入居している親たち
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にとっても周辺で生活の音が聞こえる生活観のある場所に建設してもらえればと思います。 
 地域密着型の特別養護老人ホームを、ぜひ一日でも早い時期に建設していただきたいと思っています。 

３  年を重ねるごとに体力の衰えを感じ、元気で長生きできるといいが介護を必要とした場合どうなるのだろ

うかと不安に思います。家族だけの介護には限界があります。介護する者が病気になったり、また経済的な

面で共倒れするケース等を新聞やテレビのニュースなどでよく耳にします。そうなると介護施設の必要性を

感じます。 
 私にも９２歳になる母親がいます。今は元気で生活しておりますが、いつ介護が必要になるかとても不安

です。小規模の特老の建設の話を聞いた時、入居費が本人の年金の範囲内で支払えることと、家族が仕事の

合間にいつでも面会に行ける市内であること、また寝たきりになっても最後まで入居できる事などに魅力を

感じました。 
 このような施設ができると私たちも安心して年老いた母親の介護をお願いすることができます。 
 伊佐市内にできるだけ早く介護老人福祉施設ができることを願います。 
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４  伊佐市内に介護老人福祉施設の建設を望む者の一人です。 
 私には８６歳になる母親がいます。今は何とか自分の身の回りのことができますが、いつまでこの状態が

続いてくれるかとても心配です。 
 この施設の建設の話を聞いたときは、一日も早く実現したら安心して母を家族でみられる限りみて、最後

の拠りどころとして入居させたいと思いました。 
 私が一番魅力に思ったことは、親の国民年金の程度で入居費が支払えることと、介護度が進んでも最後ま

でみてもらえる施設であることです。 
 また、交通の便利のよい身近な市内で、買い物等のついでに面会ができるような場所に欲しいです。家族

が安心して預けることができるよう職員の方も経験がある人を採用してもらい、入居者も安心して過ごせる

小規模で目が行き届く施設であって欲しいと願います。 
 一日も早い建設をお願い致します。 
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